

三丁目



「流しそうめん
セレクトメニュー」

立秋を過ぎましたが、まだまだ暑い日が続いております。

三丁目では8月15日に「流しそうめん」を行いました。

今回はそうめんと一緒にセレクトメニューでおにぎりも用意しました。

流しそうめんでは、皆様、一生懸命流れてくるそうめんや果物をすくって「美味しい、美味しい」と、とても喜ばれていました。

流しそうめんを食べた後で、おにぎりを食べて頂けるかが心配でしたが、皆様に沢山召し上がって頂き、とても良かったです。

まだまだ残暑が厳しいですが、入居者様、職員ともに体調管理をしっかり行い、日々頑張っていきたいと思っております。

(北島 彰人)



四丁目

「納涼祭」

ヒルズ勝沼では8月2日に納涼祭を開催しました。

今年も好評でも良かったです。ボランティアで山梨市民吹奏楽団の方々が大勢来て下さり、入居者様も知っている曲や、御家族様のお孫様が好きな曲まで幅広く演奏してくださいました。

職員が参加して大勢で踊った「よっちゃやばれ音頭」も最後の花火も皆様に楽しんでもらえてとても良かったです。

昼夜の寒暑の差が厳しくなってきました。より一層、温度変化に気をつけて過ごしていきたくお思います。

(末木 孝枝)



イベントスケジュール

ヒルズ喫茶

9月19日(金)

場所：地域交流スペース

敬老会

9月12日(金)

場所：地域交流スペース



8月2日、ヒルズ勝沼納涼祭に参加して下さった、山梨市民吹奏楽団の皆様です。

山梨市民吹奏楽団

